
問 コロナ禍において、本町でもひとり親
世帯へ支援策を実施している。第３弾の支
援策も検討しているか。
こども課長 まだ案の段階だが、支援策を実施していく
方向で検討している。

問 面会交流事業は、最近自治体でも取り組みはじめ
ているが、本町においても、面会交流を希望される相
談はあるか。
こども課長 離婚後の各種問題等について、令和２年
度だけでも93件の相談件数があり、面会交流の課題な
ども含めて養育費等の相談がある。

問 親子面会交流は認知度がまだ低いと感じるが、職
員や関係部署での研修会やミニ勉強会をなど開催で
きないか。
こども課長 離婚を起因とする面会交流なども含めて
相談があったときは、子どもの立場から最善の利益が
優先されることを考えるべきであり、今後もこの観点か
ら面会交流も含めて対応していきたいと考えている。

問 離婚は当事者間の問題だけでなく、子どもの問題
でもあることが理解できるチラシ等、また本町のホー
ムページに法務省の「子どもの養育費の支払いと面会
交流の実現にむけて」というしおりをリンクして付けら
れないか。
こども課長 県の母子寡婦福祉会のホームページや、
しおりを町の方でも配布しているが、ホームページのリ
ンクも含めて検討したい。

問 北丘小学校体育館の耐力度調査と
今後の展開を問う。
教育長 県教育庁より改築に該当する
旨の通知があった。令和３年度に実施設計を行い、
令和４年度に工事着工を計画していく。

子ども・子育て支援事業計画の進捗は
問 保育所待機児童対策や放課後児童クラブな
ど、子ども・子育て支援事業は計画通りに推進され
ているか。
町長 １歳児に係る待機児童の課題はあるが、その
他は年次計画に沿って概ね推進できている。

問 今年度の事業計画は何か。
こども課長 新規の保育士確保に町から施設へ就
職祝金を、既存施設増築で30名、小規模保育園新
設で19名の定員枠確保を予定している。また、広域
入所も含めてハード・ソフト面で推進していく。

グリーンベルトの整備状況は
問 グリーンベルト等の整備状況は、どうなっているか。
副町長 令和２年度は社会資本整備交付金を活用
して町道７号線を整備した。今年度も緊急性、必要
性の高い箇所から交通対策特別交付金を活用し、
安全施設を整備していく。

こんな質問もしました。
●新型コロナウイルスワクチン接種を円滑に
●小中学校のよりよい学習環境の整備を
●将来のよりよい町の都市・財政を

Q Rコードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。
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耐力度調査の実施状況
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